

Wie Deutschland und Oesterreich-Ungarn den Eintritt Italiens in den Weltkrieg auffassen.

Ueber die Stimmung, die in Deutschland und Oesterreich-Ungarn über den Eintritt Italiens in den Weltkrieg auf Seite der Alliierten herrscht, klären uns folgende zwei Ministerreden aus Berlin und Budapest auf.

Der deutsche Reichkanzler, Dr. von Bethmann-Hollweg, führte folgendes aus: Italien hat jetzt in das Buch der Weltgeschichte, mit blutigen Lettern, die nie verschwinden werden, seine Verletzung von Treu und Glauben eingetragen.

Die dankbare Rolle zu, von unsrem treuen Verbündeten, Oesterreich-Ungarn, zu verlangen, daß er die Treue des dritten Beteiligten an dem Bunde durch Abtretung aller ererbten Landbesitze erkaufe.

Die zweite Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich. Mit Bezug auf den Balkan vertrat wir stets den Standpunkt, daß keine Teilung der Einflußgebiete möglich sei.

Die dritte Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich. Mit Bezug auf den Balkan vertrat wir stets den Standpunkt, daß keine Teilung der Einflußgebiete möglich sei.

mehr als zuvor, die ganze Welt in Erstaunen setzen durch das Schauspiel unserer Tapferkeit, Mannhaftigkeit, Einigkeit und Entschlossenheit.

Die letzte Rede des italienischen Ministerpräsidenten, Signor Salandra, enthielt drei Anklagen. Die erste war, daß das Ultimatum an Serbien das Gleichgewicht auf dem Balkan umstieß.

Die zweite Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich.

Die dritte Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich. Mit Bezug auf den Balkan vertrat wir stets den Standpunkt, daß keine Teilung der Einflußgebiete möglich sei.

Alle führenden Persönlichkeiten in Italien gaben wiederholt und warm den Wunsch aus, daß Italien, wenn es sich auch dem Konflikt feindliche, trotzdem seinem Bundesgenossen treu bleiben werde.

Die Erklärung des Grafen Tisza rief große Erregung im ganzen Hause nach. Der Ministerpräsident erklärte dann einige Phasen der Verhandlungen über die Entschädigungen, die Italien dafür angeboten wurden.

Eine Kommunion angesichts des Feindes.

Dem „Münsterischer Anzeiger“ entnehmen wir folgenden Feldpostbrief eines Offizier-Stellvertreters, der kürzlich mit dem Eisernen Kreuz geschmückt wurde.

Feldpostbrief Berthels, 6. Nov. 1914. Liebe Eltern und Geschwister! Noch bin ich heil und gesund. Heute war für unsere Soldaten und mich ein großer und stets in Erinnerung bleibender Tag der Freude!

Kommunion. Alles jubelt, denn seit dem 15. 8. in Luxemburg hatte wir keine Gelegenheit mehr dazu gehabt, weil wir immer in der Nähe des Feindes waren.

Ueber die Verhandlungen mit Italien äußerte sich Graf Tisza folgendermaßen: Die letzte Rede des italienischen Ministerpräsidenten, Signor Salandra, enthielt drei Anklagen.

Die zweite Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich.

Die dritte Auflage war, daß wir die Einflußgebiete auf dem Balkan ändern. Diese Behauptung ist ziemlich schwer begründlich. Mit Bezug auf den Balkan vertrat wir stets den Standpunkt, daß keine Teilung der Einflußgebiete möglich sei.

Alle führenden Persönlichkeiten in Italien gaben wiederholt und warm den Wunsch aus, daß Italien, wenn es sich auch dem Konflikt feindliche, trotzdem seinem Bundesgenossen treu bleiben werde.

Die Erklärung des Grafen Tisza rief große Erregung im ganzen Hause nach. Der Ministerpräsident erklärte dann einige Phasen der Verhandlungen über die Entschädigungen, die Italien dafür angeboten wurden.

Sichere Genesung aller Kranken

Grantham'sches Heilmittel. (Nach dem neuesten Stande der Wissenschaft) Grantham'sches Heilmittel ist ein einzigartiges Mittel zur Bekämpfung aller Krankheiten.

Welche, Ciborien, Nonstranzen, Kirchengewänder, Altäre, Bänke, Kirchenmöbel, Kirchen- und Schul-Glocken, Vereinsfähnen und Abzeichen.

KLASEN BROS. Händler in allen Sorten von Baumaterialien.

Dana, Sask. Vollständiger Auktionierer.

A. S. Villa, Münster, Sask.

BRUNO Lumber & Implement Company. Händler in allen Sorten von Baumaterialien.

North Canada Lumber Co., Ltd. Hersteller der N. S. Dinters & Co. Cudworth - Sask.

Wie wär's mit einem Paar neuer Schuhe?

Wir zeigen Ihnen eine vollständige Auswahl, zu Preisen, denen jeder Geldbeutel gewachsen ist. Wir haben die berühmten Ames, Holden, McPherson und Amherest-Fabrikate in Damen-, Herren- und Kinder-Schuhen.

The Great Northern Lumber Co. HUMBOLDT Ltd. SASK.

Großartige Offerte! Solange der Vorrat reicht, werden „St. Peter's Note“ jedem, der den Namen eines neuen, auf ein ganzes Jahr vorauszahlenden Abonnenten, zugleich mit dessen Abonnementgeld einschickt, einen

Prachtvollen Kriegs-Atlas

Dieser Atlas ist 11x15 Zoll groß und enthält lauter prachtvolle farbige Karten, die sich mit den besten Karten der neuesten Atlanten voll und ganz messen können.

- Folgende Karten sind doppelseitig (15 x 22 Zoll groß): 1. Europa (mit Bezeichnung aller größeren Festungen) 2. Asien 3. Oesterreich-Ungarn 4. Die Balkan-Halbinsel 5. Frankreich 6. Deutschland

- Folgende Karten sind ganzseitig (11x15 Zoll): 7. Die Erde (nach Mercator) 8. Ost-Asien (mit Japan, Korea, etc.)

- Außerdem enthält dieser Atlas farbige Karten von: 9. Der Schweiz 10. Holland und Belgien 11. Spanien und Portugal 12. Griechenland 13. England 14. Island 15. Skandinavien (Dänemark, Schweden, Norwegen) 16. Italien

So daß alle Länder, die in Verbindung mit dem jetzigen Weltkrieg genannt werden, in diesem Atlas vertreten sind. Endlich finden sich in dem Atlas noch eine Reihe von kleineren Nebenkarten und mehrere Seiten von Angaben über das Heerwesen (ohne Landwehr- und Landsturm), Flottenstärke und militärische Anlagen der verschiedenen Länder.